

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Kali Digunakan
Covid-19	Wabah penyakit pada saluran pernafasan yang dapat menyebar dengan cepat dan terjadi di seluruh penjuru dunia.	1
PPKM	Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat berisi mengenai pembatasan pengunjung di tempat umum.	1
<i>Brand</i>	Tanda yang dikenakan oleh pengusaha (pabrik, produsen, dan sebagainya) pada barang yang dihasilkan sebagai tanda pengenal; cap (tanda) yang menjadi pengenal untuk menyatakan nama dan sebagainya.	1
<i>Platform</i>	Tempat atau media yang digunakan, dalam penelitian merujuk ke media sosial.	2
Riset	Penelitian suatu masalah secara bersistem, kritis, dan ilmiah untuk meningkatkan pengetahuan dan pengertian, mendapatkan fakta yang baru, atau melakukan penafsiran yang lebih baik.	2
Iklan	Berita pesanan untuk mendorong, membujuk khalayak ramai agar tertarik pada barang atau jasa yang ditawarkan.	2
Teori	Pendapat yang didasarkan pada penelitian dan penemuan, didukung oleh data dan argumentasi.	3
Algoritme	Prosedur sistematis untuk memecahkan masalah matematis dalam langkah-langkah terbatas.	4
Akurasi	Ketelitian, ketepatan.	4
Berbasis	Menjadikan sesuatu sebagai dasar.	4
Minat	Kecenderungan hati yang paling tinggi terhadap sesuatu.	5
Asli	Tempat asal.	5

Objek	Perkara atau orang yang menjadi pokok pembicaraan.	6
Gerai makanan	Tempat menjual makanan.	10
<i>Micro-blogging</i>	Suatu bentuk blog yang memungkinkan penggunanya untuk menulis teks pembaharuan singkat yang biasanya kurang dari 200 karakter dan mempublikasikannya, baik untuk dilihat semua orang atau kelompok terbatas yang dipilih oleh pengguna tersebut.	10
<i>SMS</i>	Layanan pesan singkat, sebuah layanan yang dilaksanakan dengan sebuah telepon genggam untuk mengirim atau menerima pesan-pesan pendek.	10
<i>Opinion Mining</i>	Cabang penelitian dari <i>Text Mining</i> .	14
Subjektif	Mengenai atau menurut pandangan orang.	14
<i>Polarity Detection</i>	Proses klasifikasi pada teks berdasarkan dari pola kalimat tersebut.	14
<i>Machine Learning</i>	Cabang dari kecerdasan buatan yang mencakup perancangan dan pengembangan algoritme yang memungkinkan komputer untuk mengembangkan perilaku berdasarkan data empiris, seperti dari sensor data basis data.	15
Hipotesa	Sesuatu yang dianggap benar untuk alasan atau pengutaraan pendapat meskipun kebenarannya masih harus dibuktikan.	16
Metode	Cara teratur yang digunakan untuk melaksanakan suatu pekerjaan agar tercapai sesuai dengan yang dikehendaki.	16
Visualisasi	Pengungkapan suatu gagasan atau perasaan dengan menggunakan bentuk gambar, tulisan, peta, grafik, dan sebagainya.	22

<i>Research</i>	Riset, penelitian suatu masalah secara sistematis, kritis, dan ilmiah untuk meningkatkan pengetahuan dan pengertian, mendapatkan fakta yang baru, atau melakukan penafsiran yang lebih baik.	25
<i>Oauth 2.0</i>	Open Authorization, proses pengguna akan memberikan hak akses kepada aplikasi pihak ketiga untuk melakukan akses data yang dimiliki oleh pengguna.	27
<i>Library</i>	Pustaka ilmu komputer, koleksi dari program yang digunakan untuk membangun dan mengembangkan perangkat lunak.	27
<i>Bearer Token</i>	Rangkaian karakter yang dapat dikodekan oleh server sehingga dapat lebih aman untuk menggunakan aplikasi pihak ketiga.	27
<i>Function</i>	Bagian dari program yang dipergunakan untuk mengerjakan suatu tugas tertentu yang menghasilkan nilai.	31
<i>String</i>	Untaian kata dalam pemrograman komputer.	31
Spasi	Jarak antara tulisan.	31
<i>Dataset</i>	Kumpulan data sesuai dengan satu atau lebih tabel database, di mana setiap kolom tabel mewakili variabel tertentu, dan setiap baris sesuai dengan catatan tertentu dari kumpulan data yang dimaksud.	31
Manual	Dilakukan dengan tangan.	32
<i>Trend</i>	Segala sesuatu yang sedang dibicarakan, diperhatikan, dikenakan, atau dimanfaatkan oleh banyak masyarakat pada masa tertentu.	34
<i>Source</i>	Sumber, berasal.	36
Dokumen	Surat yang tertulis atau tercetak yang dapat dipakai sebagai bukti keterangan.	40

Bobot	Berat, pada penelitian berat masing-masing kata.	40
Relevan	Bersangkut-paut.	40
Kombinasi	Gabungan beberapa hal.	40
<i>Test Size</i>	Ukuran dari <i>dataset</i> yang akan digunakan.	48